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Às dez horas e dez minutos do dia trinta e um de maio de dois mil e nove, no 
auditório D do Centro de Convenções de Fortaleza, CE, realizou-se a assembléia 
da Divisão de Produtos Naturais da Sociedade Brasileira de Química, conforme 
convocação prévia e sob a presidência da Senhora Diretora, Profª Maria da 
Conceição Ferreira de Oliveira e demais membros da diretoria, Profa. Dra. Maysa 
Furlan e Prof. Dr. Fernando Batista da Costa. Antes de dar início à reunião, a 
Profa. Maria da Conceição deu as boas vindas a todos e apresentou os assuntos 
da pauta: 1. Aprovação da Ata da assembléia da DPN na 31ª RA-SBQ; 2. 
Comunicações da mesa; 3. Discussão de critérios para avaliação de resumos 
submetidos à RA-SBQ (DPN); 4. Informes gerais. A diretora colocou em 
discussão a Ata da última assembléia. Após discussão e análise, a Ata da 31ª 
RA-SBQ foi aprovada com maioria dos votos e uma abstenção. Em seguida, os 
seguintes assuntos foram comunicados pela mesa: a- atividades em PN durante 
a 32ª RA-SBQ; b- premiação de painéis (três da SBQ e três da High Tech); c- 
atividades sociais; d- 2nd Brazilian Conference on Natural Products; e- página da 
DPN na internet. Posteriormente, a mesa apresentou dados relativos à avaliação 
dos 440 resumos submetidos à 32a Reunião Anual da SBQ. Um total de 880 
avaliações foram realizadas por cerca de 100 pareceristas ad hoc, sendo que 426 
resumos foram aprovados ao final. A mesa abriu a discussão sobre a 
implementação dos critérios para avaliação de resumos a serem submetidos nas 
próximas reuniões da SBQ na Divisão de Produtos Naturais, em virtude das 
dificuldades encontradas durante o referido processo. A Profa. Maria Fátima das 
Graças Fernandes da Silva sugeriu a inclusão das Atas anteriores on line na 
página da Divisão, uma vez que essa discussão já havia ocorrido em 
assembléias anteriores e deveria ser resgatada. O Prof. Norberto Peporine Lopes 
esclareceu que as discussões devem ser retomadas, uma vez que os critérios 
anteriores podem estar extemporâneos. O Prof. Raimundo Braz Filho sugeriu a 
criação de uma comissão para estudar, amadurecer o assunto e propor os 
critérios a serem implementados. Essa proposta foi colocada em discussão e 
votação, tendo sido aprovada por unanimidade. A mesa abriu a palavra aos 
membros presentes para informes gerais. O Prof. Raimundo Braz Filho sugeriu o 
envio de uma Moção à Assembléia Geral da SBQ em apoio para que as 
atividades de ensino e pesquisa sejam restabelecidas no Instituto de Química da 
UFBA, após o incêndio ocorrido no referido Instituto. O Prof. Frederico Guaré 
Cruz fez o histórico do ocorrido, das dificuldades e das providencias tomadas até 
o momento. A mesa colocou o assunto em discussão e avaliação, tendo sido 
aprovado por unanimidade. O Prof. Norberto Peporine Lopes informou que a 
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página do Prof. Otto Richard Gottlieb será hospedada na página da SBQ, cujos 
recursos orçamentários para isso já foram aprovados pela diretoria. O Prof. 
Raimundo Braz Filho relatou as dificuldades de manutenção de equipamentos de 
grande porte e solicitou o envio de uma Moção à Assembléia Geral da SBQ 
sugerindo aos órgãos de fomento a criação de uma linha de financiamento para a 
contratação de técnicos especializados ou engenheiros, de forma a viabilizar a 
manutenção dos mesmos. Interviram no assunto os Profs. Alberto José 
Cavalheiro, Norberto Peporine Lopes, Frederico Guaré Cruz, Vanderlan da Silva 
Bolzani, Cecília Verônica Nuñez, José Ângelo Silveira Zuanazzi, Fernando 
Batista da Costa e Luce Maria Brandão Torres. Após discussões, sugeriu-se que 
a Moção fosse enviada aos órgãos de fomento solicitando a implementação de 
uma linha de financiamento para o reparo de equipamentos de grande porte. A 
proposta foi colocada em votação, tendo sido aprovada por unanimidade. Nada 
mais havendo a tratar, a Profa. Maria da Conceição encerrou a assembléia 
desejando a todos uma ótima reunião. 


